

Mehr als 3700 Euro für Hospiz und Tierheim

Crailsheim. Mitarbeiter des Zweckverbands Wasserversorgung Nordostwürttemberg (NOW) haben ihre Überstunden wieder ganz oder teilweise für einen guten Zweck gespendet. Der Fernwasserversorger hat die gespendete Zeit umgerechnet und insgesamt mehr als 3700 Euro an das Hospiz in Hall und das Tierheim in Crailsheim übergeben. „Beide karitativen Einrichtungen leisten eine wichtige Arbeit für unsere Gemeinschaft und sind auf Spenden angewiesen, um diese auch weiterhin ausführen zu können“, sagt NOW-Geschäftsführer Jochen Damm.

FOTO: NOW



Birgit Messner (links), Vorsitzende des Fördervereins Hospiz Schwäbisch Hall, mit Jochen Damm und Stefanie Müller, Sachgebietsleiterin Personal bei der NOW, bei der Spendenübergabe.